



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：前田 真澄 / 副会長：川島 千鶴 / 幹事：香月 章彦



2022～2023年度クラブスローガン

Spiral Up by New Balance & Sensitivity

集おう、そして共に成長しよう！
世界に1つの佐世保中央 RC なんだから

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：田中 啓輔、福田 力、西村 浩輝、田代 博之、八重野 一洋、宮崎 正典、馬渡 圭一

本日の出席率 87.05%：会員数 51名・出席 33名・欠席 6名・出席規定免除会員 9名・ビジター 2名
前々回の修正出席率 89.36%：出席 34名・メークアップ 1名・出席規定免除会員 8名



会長挨拶 / 前田 真澄君



皆さん、こんにちは。5月26日（金）よりメルボルン世界大会に参加されました牛島義亮パスト会長、井上亮パスト会長、四元清安パスト会長、池永隆司パスト会長、宮崎正典会員、井手陽一会員、稻次賢一会員の7名の方、昨日早朝に帰国されたとのこ

とですがお疲れ様でした。ご無事に帰還されました事に心よりお喜び申し上げます。道中の状況はLINEの写真で都度頂いていましたので、よく分かりました。非常にいい所だという感じは伝わってきましたし、いい時間を過ごされたのではないかと思います。一方、ここ日本と言いますか、佐世保を含む北部九州が今週初めの5月29日（月）より梅雨入りしたとの発表がありました。私としては、早い梅雨入りの感じが有るのですが、その分早く梅雨が明けてもらえればと思います。その1日前の28日（日）に庭建パークさんが管理、運営されています佐世保中央公園で「佐世保中央公園リニューアル1周年記念係留バルーン搭乗体験会」と銘打ってイベントを行いました。お手伝いして頂きました山口裕之会員、川上仁哉会員、香月章彦幹事、またバルーンをドローンで撮影して頂きました宮崎宗長会員と奥様、最後までお付き合いして頂きありがとうございました。そして、主催の田雜豪裕パスト会長におかれましては奥様、ご子息様そして庭建パークの社員の皆さんお手伝いして頂き大変助かりました。驚いたのは庭建さん所有の2tトラックを2台、田雜さんの奥様が非常に慣れた感じで運転して移動させている所を見たことです。乗り慣れた感が、あっけにとられた感じでした。大人、子供たちと約100名近くの方にご参加いただき、当初風が安定せずバルーンを上げられないかもとのバルーンチームの言葉にどう成るのかと思っていましたが、何とか上げることが出来、予定されていました皆さん皆、体験搭乗することが出来ました。また、

最後は私たちロータリーメンバーと庭建パークの社員の皆さんも載せて頂き、いい体験をさせて頂きました。それでも段々と風が強くなり、予定していた10時までは上げることが出来ず9時半には終了しました。今思えば梅雨入り前にバルーンを上げることが出来てよかったです。皆様、本当にお世話になりました。

5月23日（火）に、佐世保市長任期満了に伴う、佐世保市長選で新市長に成られました宮島大典市長に、ロータリークラブの名誉会員の推戴のお願いということで、佐世保RC、佐世保南RC、佐世保西RC、佐世保北RCの各会長と佐世保中央RCの5クラブで訪問をさせていただきました。公務多忙の中、時間にして15～20分程度でしたが名誉会員に対してのご理解を頂き、ご承諾をいただけるかと思います。これでまた一つ次年度に向けての体制が出来上がって行きますことは、大変喜ばしい事だと思います。お口添えをしていただきました馬場貴博次年度会長、ありがとうございました。

本日の例会卓話の時間は佐世保青年会議所第70代理事長の馬郡涉様の卓話と成っております。楽しみにしております。よろしくお願ひいたします。

Report 幹事報告 / 香月 章彦君

1. 例会変更・休会

* 佐世保西RC

休会 6月13日（火）

※RYLAを例会日とするため

日時 6月27日（火）18:30～

セントラルホテル佐世保

※新旧交代式のため

2. 来信

■ガバナー事務所

・ロータリー親睦活動月間 リソース

■佐世保東南RC

- ・第49回佐世保市内8RCゴルフ大会懇親会
御礼と決算報告

■ハウステンボス佐世保RC

- ・22-23年度第8回佐世保市内8RC
会長・幹事会 議事録

**ニコニコボックス**

前田 真澄会長・川島 千鶴副会長・香月 章彦幹事

佐世保青年会議所 第70代理事長 馬郡涉様、専務理事 江崎弘幸 様にご来訪いただいております。お忙しい中でのご来訪、誠にありがとうございます。本日の卓話は、佐世保青年会議所 第70代理事長馬郡涉様をお招きしてお話しいただきます。本年は佐世保青年会議所70周年ということで様々な事業が展開されると思います。当クラブにもJCOPは多く在籍しておりますが、理事長として臆せず堂々としたお話を聞けることを楽しみしております。本日もどうぞよろしくお願ひいたします。

山瀧 正久君

去る28日の中央公園でのバルーン試乗会に孫と参加しました。貴重な体験が出来ました。前田会長とスタッフのメンバーに感謝です。

牛島 義亮君・井上 亮君・四元 清安君・**池永 隆司君・井手 陽一君・宮崎 正典君・****稻次 賢一君**

オーストラリアでのRIの世界大会に行かせていただきました。感謝してニコニコします。

平岩 義明君

本日、次年度親睦委員会が行われるという事でニコニコします。

馬場 貴博君

IMの決算が終わりました。皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

芥川 圭一郎君

先週、青森市長選挙の激励へ弾丸で行ってきました。マグロの中落ち丼が最高でした。

JC OB一同

JC理事長 馬郡様を応援いたします

本日の合計	28,500円
本年度の累計	934,500円

**本日の卓話****◆ 外部卓話 ◆**

一般社団法人
佐世保青年会議所
理事長 馬郡 涉 様

継往開來
～今を変え、己を燃やせ～



本日は、佐世保中央ロータリークラブ様の大変貴重な例会の場にお招きいただきまして、誠にありがとうございます。私は、一般社団法人佐世保青年会議所の第70代理事長を務めさせていただけます馬郡涉と申します。日頃より佐世保青年会議所の活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

本年で佐世保青年会議所は創立70周年を迎えます。様々な社会情勢の変化によって問題の複雑さが増し続けている中で、我々は70周年という節目の年に今一度、このまちの課題と向き合い、個性豊かなこのまちの特色を最大限に活かし、持続可能な社会の実現に向けて果敢に挑戦していきます。そのためにも、多種多様な個性を包み込み、若者らしい発想で未来を切り開ける人財の育成に取り組みます。そして、不变と変革を見定めながら様々な矛となる個性を調和させ、未来を見据えた実行力と独自性を兼ね揃えた強固な組織を構築します。我々は持続可能で明るい豊かな社会の実現に向け、このまちから必要とされ続ける団体となるべく、新しい未来を切り開く所存でございます。昨年、対外事業におきましては、青少年育成事業として、子どもたちに心身の成長と郷土愛を深めてもらうために、宇久島においてキャンプの手法を活用した事業をおこないました。事業が終わり、多くの感謝の言葉をいただくことができましたし、参加した子ども達にとっても佐世保に宇久島のような魅力ある島があることを知っていただく良い機会になったと考えます。そして、10月には「SASEBO JAM FESTIVAL」を佐世保中央公園で開催させていただきました。そこでは市民の郷土愛を育むとともに佐世保の魅力を多くの方に知っていただくという目的があり、市内はもとより、市外の方にもご来場いただき、佐世保の魅力を感じていただけたと考えております。このような祭事は、改めて地域にとって重要なことだと感じました。

本年3月13日よりマスク着用について緩和され、5月には感染症法上の位置づけが5類に引き下げられたということで、より活発に本年度は事業を開催できると信じております。7月には「SASEBO JAM FESTIVAL 2023」、9月には「70周年を記念した青少年の多様性を育む事業」、10月には「70周年記念式典・記念事業」を開催予定です。結びに、今後とも当青年会議所に対して諸先輩の皆さまからのこれまで以上のご指導ご鞭撻をいただければ幸いです。



SAA：鶴田明敏君
次回例会 6月8日 18:30 ~